



Dankeschön in Zahlen für Munich 2022

Beitrag

Am Sonntag fanden die European Championships Munich 2022 ein furioses Ende. Zwölf Tage, inklusive Opening, herrschte in der bayerischen Landeshauptstadt ein begeistertes Sport- und Kulturfest, ganz nach der Vision der Organisatoren. Der Erfolg des Sommermärchens, wie das größte Multisportevent seit den Olympischen Spielen von 1972 unter anderem genannt wurde, lässt sich auch in Zahlen ausdrücken.

4.024 Athlet:innen begeisterten in 175 Medaillenentscheidungen. Zahlreiche Europameisterschaften wie auch das gesamte Festival The Roofs waren kostenfrei, so dass insgesamt 1,47 Millionen Besucher:innen an dem Sport- und Kulturprogramm teilnahmen.

200.000: Das war das meistbesuchte Sportevent

Neun Sportarten und das Festival The Roofs zogen die Massen in den Bann. Ein Ziel der Organisatoren war es, den Sport zu den Menschen zu bringen – in die Innenstadt. Am Sonntag, den 14. August säumten auf dem Weg von Murnau a. Staffelsee nach München zum Odeonsplatz 200.000 Menschen den Straßenrand und gaben dem Straßenradrennen der Männer einen Tour de France Flair. Es war der am zahlreichsten besuchte Wettbewerb der Veranstaltung.

772 Aktionen beim vielfältigen Festivalprogramm

Insgesamt 772 Programmpunkte haben an den elf Tagen im Olympiapark und an den weiteren Sportstätten stattgefunden. 150-mal Livemusik, 22 Stunden Talkrunden, 116 Sportsessions und 30 Aussteller hatten für jeden Geschmack und Bedarf etwas zu bieten. Und das jeden Tag ganze 14 Stunden lang. Besonders beliebt waren dabei etwa die Konzerte von Wanda und Beatsteaks sowie die Aktivitäten auf dem Kids Roof.

120 Stunden inklusive Services

Inklusive Services bei allen Medaillenentscheidungen und dem Opening – ein Novum für ein Multisportevent in dieser Größenordnung: Um den Zuschauer:innen vor Ort ein eindrucksvolles Eventerlebnis zu gewährleisten, wurden bei allen neun Sportarten drei kostenlose Services angeboten.

Durch geschulte Sprecher:innen wurde das sportliche Geschehen während aller Medaillenentscheidungen für Menschen mit Sehbehinderung in Worten beschrieben. Die Audiodeskription stand auch den Besucher:innen zu Hause als Livestream auf der offiziellen Website munich2022.com zur Verfügung. Gebärdendolmetscher:innen haben live vor Ort das gesprochene Wort der Stadionsprecher:innen sowie die Stimmung im Stadion als auch beim offiziellen Opening in deutsche Gebärdensprache übersetzt.

Munich 2022 in Zahlen

- 29.422 Akkreditierte
- >6.000 Volunteers
- 1.595 Mitarbeiter:innen vor Ort
- >700 Std. TV-Live-Übertragung
- 3.500 Std. Berichterstattung live und on demand über >50 Kanäle
- >1.000 Clips durch Host Broadcaster produziert
- Internationale Verbreitung durch 40 TV- & Radio-Stationen

Nahuel Carabaña: Der fairste Sportler

Seine Geschichte hat während der Sportwettbewerbe Hunderttausende bewegt: Nahuel Carabaña aus Andorra hat im Vorlauf über 3.000 Meter Hindernis einem gestürzten Läufer geholfen und damit die Chance auf eine Finalteilnahme verstreichen lassen. Dafür wurde ihm zu Ehren nicht nur ein Baum im Olympiapark gepflanzt, er hat auch die „Special Fair Play Trophy“ durch das International Fair Play Committee erhalten. Am Sonntagabend bekam er von Präsident Dr. Jen? Kamuti den Preis auf der Central Stage überreicht.

4.000 absolvierte „Munich 2022 Sportabzeichen“

Während der elf Eventtage konnten die Besucher:innen nicht nur Sport anschauen, sondern auch selbst ausprobieren. Beim Sportabzeichen waren sie in den neun Sportarten der European Championships gefordert. Das Angebot ist Teil der Nachhaltigkeitsinitiative Count & Last und soll mehr Menschen für Bewegung begeistern. Das hat geklappt: Insgesamt 4.000 Menschen haben das „Munich 2022 Sportabzeichen“ absolviert.

Beliebtester Zweibeiner der European Championships Munich 2022

Na, wer wohl? Gfreidi natürlich! Wo das Maskottchen auch hinkam, wurde es bejubelt und gefeiert und musste hier und da für ein Foto posieren. Weil aber natürlich niemand ein überlebensgroßes Eichhörnchen mit nach Hause nehmen kann, kauften die Besucher:innen Plüsch-Gfreidis am Merchandise-Stand. Das Eichhörnchen stammt übrigens aus der Feder der mittlerweile neunjährigen Stephanie aus Nürnberg, die die Zeichnung im Rahmen eines Wettbewerbs im vergangenen Jahr eingereicht hat. Stephanie war mit ihrer Familie bei den European Championships Munich 2022 vor Ort und hat Gfreidi live in Aktion erlebt.

Bericht und Foto: European Championships Munich 2022

BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. European Championships
3. München-Oberbayern